Mardi 19 Janvier 2016

10 Port-Gentil

Activités parlementaires

Alain Patrick Makungu rencontre les chefs de quartier

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Le député du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil a rassuré ses hôtes quant à la conduite à terme des chantiers lancés dans la province par le chef de l'Etat.

LE député du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Alain Patrick Makungu, a devisé, samedi matin, à la mairie de la circonscription, avec les chefs de quartier de son rayon d'action, en présence du maire Odette Ndjekounda.

D'entrée, à la suite de la présentation des vœux à ses hôtes, l'élu national les a félicités pour leur sagesse, expérience et sens de la gestion de la chose publique. Quasiment au terme de son mandat, il leur a exprimé sa profonde gratitude pour leurs conseils et suggestions, ainsi que la parfaite collaboration ayant existé entre eux.



Le député Alain Patrick Makungu...

« J'ai été marqué en vous côtoyant et j'ai beaucoup appris à vos côtés », a souligné le membre du bureau politique, avant d'ajouter : « je penserai toujours à vous, où que je me trouverai.» Alain Patrick Makungu estime avoir traduis en acte les conseils des uns et des autres. En un mot, avoir, en toute modestie, rempli, pendant cinq ans, la mission pour laquelle il avait été envoyé au palais Léon-Mba.

L'orateur a rappelé que deux élections majeures vont marquer 2016 : les législatives et la prési-



... a congratulé également les enfants.

dentielle. Il a exhorté les chefs de quartier, en leur qualité d'auxiliaires de commandement, à encourager leurs administrés à se faire enrôler. Le vote étant, selon lui, un devoir civique.

Il a fait savoir que le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, est engagé depuis son accession à la magistrature suprême, à la transformation du pays à tous les niveaux. Malgré la baisse de l'ordre de 25 milliards de francs, des recettes de l'Etat, consécutive à la chute du prix du baril du pétrole, le parlementaire a rassuré ses interlocuteurs sur la détermination du président de la République à conduire à terme tous les chantiers, initiés ici et ailleurs.

Le parlementaire a ensuite remercié Michel Essonghe, pour ses précieux conseils et ses soutiens qui lui ont permis de poser plusieurs actes au profit de la commune et des personnes nécessiteuses.

Le conseil communal des sages de l'arrondissement, tout comme les chefs de quartier, ont décrit le Dr Alain Patrick Makungu, comme un



Les chefs de quartier posant avec le parlementaire après la rencontre.

homme doué du sens aigu du partage et de solidarité. « Tu restes pour nous un fils, un député pétri de talent, généreux, ouvert aux anciens. Que Dieu te bénisse et te protège », a confié un intervenant.

La rencontre s'est achevée par une remise de présents. Un élan de générosité du député dont ont bénéficié également plus de six cents enfants des couches de la population économiquement faibles.

Ainsi va la Cité

Des mensonges au téléphone portable

DE nombreuses personnes vivant à Port-Gentil s'accordent à dire que 4 personnes sur 10 ne disent pas la vérité au téléphone : pour justifier une absence au travail, trouver une raison pour ne pas assister à une réunion professionnelle, familiale, pour tenter de calmer un créancier en colère, pour une promesse non tenue, etc. Cette pratique de tenir des propos contraires à la vérité, dans le but de tromper son semblable, est récurrente dans les milieux socioprofessionnels.

« Vendredi dernier, un collègue me ment au téléphone que son état de santé nécessitait une hospitalisation. Alors que sa présence était importante à son poste. J'ai été obligé de faire un travail pour deux. En sortant tard dans la soirée, je suis surpris de trouver celui qui s'est fait passer pour un malade en train de vider des bouteilles de bière dans un bar», témoigne Clément.

Dans les ménages, ce petit appareil de communication qui réduit les distances et qui nous transporte quotidiennement, dans différents endroits du pays, fait des ravages. Il est utilisé par certains époux ou épouses, jaloux, de manifester leur possessivité. « J'ai coincé mon mari avec une copine dans un motel, alors qu'il m'a menti au téléphone qu'il était en réunion de travail. Vers 21 heures, une connaissance m'informe au téléphone que mon époux était en bonne compagnie et me donne tous les détails. Je prends le taxi pour me rendre à l'endroit. Une fois à la réception du motel, je mets un plan en exécution. Lorsque j'appelle, il me rassure qu'il est encore au bureau, ne sachant pas que je suis assise à la réception. Deux heures plus tard, monsieur sort d'une chambre avec une femme», raconte Sylviane à sa voisine et amie. Certains enfants utilisent le téléphone (portable) pour tromper leurs parents au téléphone, soit pour justifier un retard, soit pour créer une situation leur permettant de s'éclater. « Je reconnais que j'ai souvent menti à mes parents au téléphone, parce qu'ils ne veulent pas m'accorder la permission de sortir tard avec des amis, ou fréquenter mon petit ami», avoue Louise-Marie, 18 ans. La Bible nous instruit que les premières personnes que Dieu a créées, Adam et Ève, ont été privées de gloire à cause du mensonge. J'ai exhorté et enseigné à mes fidèles d'abandonner le mensonge. C'est l'un des démons que nous devons combattre, car il est en nous. Tout homme ment, même moi qui vous parle, j'ai menti dans ma vie. Heureusement que la parole de Dieu m'a changé, parce que je la pratique. Chaque fois que je fais face à cet adversaire, je n'ai pas besoin de faire une prière pour demander à Jésus de m'aider. Je prends une décision impartiale pour garder ma conscience propre. Si j'ai besoin d'argent par exemple, j'appelle la diaconesse et je pose mon problème», précise Magloire Gérard, pasteur d'une église du Réveil.

À chacun son téléphone et sa croix de mensonges. Car, même pour le détecteur de mensonge, certaines personnes pensent que c'est une pratique qui porte atteinte à la vie privée.

Œuvre de bienfaisance

Cent familles reçoivent les kits alimentaires



Odette Ndjékounda s'adressant aux bénéficiaires...



... et remettant un kit alimentaire à une femme.

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

La mairesse du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Odette Ndjékounda, a procédé dernièrement à la distribution des kits alimentaires à une centaine de familles habitant cette circonscription politico-administrative.

L'élue locale a précisé que ce don émanait de Jean Fidèle Otandault, conseiller municipal à la mairie du deuxième arrondissement et actuel directeur général du Budget. Le maire Odette Ndjékounda aura réuni tous ses collaborateurs municipaux, toutes obédiences confondues, (PDG,



Les heureux bénéficiaires et la mairesse posant pour la postérité.

PDS, UPG), pour remettre les lots à l'ensemble des populations du deuxième arrondissement, surtout les plus démunies.

Ce geste, à n'en point douter, se situe dans la droite ligne de la trilogie chère au président Ali Bongo Ondimba "Paix-développement-partage". C'est donc est une preuve patente de l'attachement de l'équipe municipale à ses populations, sans distinction. « Au lieu que ce don venu d'un conseiller municipal soit seulement profitable aux agents municipaux que nous sommes, j'ai voulu que toute la population du deuxième arrondissement goûte aussi aux délices dudit don. D'où ce partage sur toute l'étendue du deuxième arrondissement », a précisé la mairesse.

« Le maire Odette Ndjékounda a démontré à sa juste valeur son degré de grand rassembleur », a dit un habitant démuni, content de recevoir son kit alimentaire. Et l'autre d'ajouter : « Vivement que notre maire puisse demeurer à la tête de l'institution, afin que nous puissions bénéficier des dons de cette valeur, surtout au moment où l'économie a du plomb dans l'aile».

Par Christ LOUETSI